



Cinco estudiantes cienfuegueros que culminan duodécimo grado seleccionaron la carrera de Licenciatura en Ciencias de la Computación, que estudiarán gracias a los resultados alcanzados en concursos, por lo cual no tendrán que presentarse a las pruebas de ingreso a la Educación Superior.

Uno de ellos, Darián Capote Quintana, del Instituto Preuniversitario Vocacional de Ciencias Exactas Carlos Roloff (IPVCE), de Cumanayagua, cursará la carrera en La Habana luego de cumplir con el Servicio Militar, donde integró el Movimiento de Programación en apoyo a la Dirección de Educación en el territorio.

“Junto con los demás entrenados, dice, ayudamos a los estudiantes para los concursos provinciales y nacionales; uno de estos pudo participar en la Competencia Iberoamericana de Informática y Computación, donde obtuvo medalla de plata”.

José Manuel Magariño también del “Carlos Roloff”, estudiará la Licenciatura en Computación en la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas, junto al resto de los jóvenes talentos. El futuro profesional confiesa: “Todo es fruto de un esfuerzo personal, la ayuda de mi familia, del entrenador y el apoyo del equipo; porque somos un equipo”.

“Estudio en el preuniversitario Martín Dihigo Llanos, de la Perla del Sur, y para mí ha sido una experiencia fantástica, comenta muy emocionado. José Carlos Cerice Portela.

Para este joven “es un gran orgullo transmitir conocimientos a otras personas, en este caso a

mi hermano, por la cercanía del hogar. Le digo a todo el estudiantado, que se esfuerce cuanto sea posible, y si les gusta este tipo de alternativa, piensen que es la opción válida para optar por una carrera de futuro”.

Rodolfo Gilberto Castillo, quien proviene del IPVCE asegura: “Obtuvimos nuestra carrera de forma directa, sin la necesidad de hacer pruebas de ingreso, algo que nos motivó a participar en concursos”.

Agrega que “mi familia me estuvo apoyando desde el primer momento, diciéndome que estudiara y ayudando en asignaturas en las cuales yo tenía dudas”.

Brian Rodríguez Soto también del Preuniversitario de Ciencias Exactas resalta: “Logré la carrera que quería: Ciencia de la Computación. Mis padres se sintieron muy orgullosos el día que los llamé y les dije que tenía mi carrera, sin hacer las pruebas de ingreso”.

Todos son ganadores en concursos, gracias a la estrategia para la atención individual de jóvenes talentos que integra a la Dirección Provincial de Educación con el Instituto Preuniversitario Carlos Roloff de Ciencias Exactas y su Centro de Entrenamiento junto a la Universidad Carlos Rafael Rodríguez.

¿Resultados? Acciones de extensión al resto de los preuniversitarios de la provincia. El talento disperso en la formación, con dos entrenadores: Pedro Rajadel y José Ignacio Cruz junto con la metodóloga provincial de Informática y presidenta de la comisión de la asignatura en Cienfuegos, María de los Ángeles Rodríguez.

Cinco estudiantes que culminan el duodécimo grado y ya tienen en sus manos las carreras, por esta vía de concursos, sin acceder a las pruebas de ingreso amparados por una Resolución del Ministerio de Educación.

Tomado de 5 de septiembre